

## immer ein besonderes Vergnügen: Winterwanderungen

## Rund um die Wieskirche

Montag, 19. Februar 2018



v.l.n.r.: Ocke Hinrichsen, Ulrich Wallenda, Renate Epp, Ingrun Müller, Martina Georges, Gesa Elger, Karl Kühl, Centa Oswald, Franz Seitz, Georg Straßer, Renate Völkel, Ernst und Margarethe Schulz, Anne Wallenda,

Die dritte Winterwanderung des DAV Kaufering startete diesmal schon sehr früh direkt an der Wieskirche in Steingaden. Die Route führte zunächst über den verschneiten Brettlsteig und dem Haareckbach nach Hiebler. Weiter ging es, teilweise über gefrorenen Boden, querfeldein zur Heilig-Kreuz-Kirche am Kreuzberg. Hier wurde erst einmal eine ausgiebige Frühstückspause eingelegt. Über Fronreiten wanderte die Gruppe, geführt von unserem Wanderleiter Ocke, über den Königsträssle-Rundweg und über einen noch frisch verschneiten Forstpfad direkt am Fuss der Niederen Bleick zurück zur Wieskirche. Nach einer kurzen Besichtigung der Wieskirche wurde eine gemütliche Mittagspause im Gasthof Moser eingelegt. Anschließend machte sich die Gruppe rundum zufrieden mit dem gelungenen Tag auf den Heimweg

